

Avonni 2020 destaca a las innovaciones que marcan la senda de la economía pospandemia

#76

¿QUÉ ES LO QUE DEFINIRÁ A LOS EMPRESAS EN EL 2021?

Hay más que nunca nos damos cuenta de lo conectados que estamos. Lo que pasa en un mercado digital tiene que poder afectar y difundir a niveles como nunca antes.

Basadas en exitosas innovadoras para poder estar preparados para los próximos desafíos mundiales de la mejor manera posible. La ciencia y la innovación científica tienen un rol central. Es muy importante que no solo se trate de lo que seamos más incluyentes y diversos. Tenemos que hacer cambios a todos los sectores y no solo a los que tienen un sector político, privado o académico. Hay que poder tener profundidad en todos los aspectos necesarios y contar con mecanismos para su implementación. Hay que tener generosidad y pensar en el largo plazo, inmediato y solo garantías.

Lo que está pasando es que la gente no sabe lo que está pasando. De nosotros depende el escuchar y amar la manera correcta.

REVISE LA EDICIÓN DEL 05/10/2020

Casi 50.000 nuevos empleos han generado en Chile las startups locales en los últimos dos años

#72

TIENEN POTENCIAL LAS STARTUPS DE SERVICIOS EN GENERACIÓN DE EMPLEO?

Hoy estamos viendo numerosas unidades e iniciativas que impulsan la creación de empresas de alto nivel que responden a los desafíos actuales de la sociedad y crea empleo. En los últimos años se haya armado un ecosistema de emprendimiento bien fuerte, apoyado por el lado público, tanto en el sector público como Tép Chile, y también de él lado privado, con las incubadoras.

Estos son ejemplos de que hoy el rol de las startups está siendo también general: contribuir de alto impacto a la economía. Hoy en día, los números demuestran que los startups tienen un factor muy relevante para forjar una nueva economía.

REVISE LA EDICIÓN DEL 08/07/2020

En 2031, los adultos mayores superarán a los menores de 15 años en Chile: ¿Estamos preparados?

#05

CÓMO LA INNOVACIÓN PUEDE AyUDAR A ENFRENTAR EL ENVEJECIMIENTO

Hoy, más del 62% de la población chilena con personas mayores superaría en 2031 a los menores de 15 años. Se ha impulsado la iniciativa Cuidad Amigables, que recoge las mejores prácticas mayores en el sentido y elabora iniciativas que les acercan sus servicios, favoreciendo su calidad de vida. Sin embargo, existe un desafío centrado en las cosas a uno de los sectores más vulnerables: enfrentar de forma efectiva el envejecimiento y la vejez.

Reconocer la heterogeneidad de las personas mayores y su derecho a la autonomía, permitirá desarrollar iniciativas que respondan a sus necesidades específicas, mejorando así su calidad de vida.

REVISE LA EDICIÓN DEL 27/06/2020

FUTURO

#95

¿PODEMOS CONTAR CON UNA INDUSTRIA CHILENA DE AUTOMATIZACIÓN INDUSTRIAL?

En Chile, crece la infraestructura y las competencias técnicas para desarrollar una industria de automatización potente. Sin embargo, la pregunta que nos acelera es: ya qué algunas empresas se ven expuestas a valiosas oportunidades productivas y logísticas.

Desde Boticario creemos que la pandemia aceleró la automatización industrial, que sigue creciendo, es la apuesta más segura para tener éxito en el futuro. Necesitamos responder rápidamente a la demanda de productos, al e-commerce, a los obots y a la seguridad de trabajadores. La clave para que la industria racional, es que no tenemos la distancia geográfica de las fábricas y los proveedores que aquí, con un equipo de ingenieros y expertos técnicos altamente calificado para asegurar una optimización de costos.

REVISE LA EDICIÓN DEL 30/04/2020

5 claves para entender el fenómeno del hidrógeno verde

#60

LES REALISTA ASSEGURAR QUE EL HIDRÓGENO VERDE ES EL COMBUSTIBLE DEL FUTURO?

El hidrógeno verde (H2) es el estallido pendiente de la transición energética, y ante un escenario de economías y sectores difíciles de descarbonizar, es prioridad que se avale su desarrollo. Ello abre nuevas oportunidades y desafíos que están siendo abordados con una redolentaria de problemas y posibilidades de manejo. La clave de todo es en la creación de estrategias, leyes de ruta, mecanismos de apalancamiento para el H2V, fondos de recuperación pospandemia que incluyan a este sector.

El H2V está tomando protagonismo en sectores carboníferos como el transporte terrestre, debido a la alta eficiencia y sostenibilidad.

Dados todos los esfuerzos intergencios y colaborativos que se están haciendo, es posible asegurar que el H2V es el combustible del futuro.

REVISE LA EDICIÓN DEL 16/09/2020

Más de 600 empresas chilenas podrían participar en la industria de hidrógeno verde y 107 están creciendo un 20% anual

#78

QUÉ SECTORES SE VERÍAN MÁS FAVORICIDOS POR EL ZOOM DE H2?

El desarrollo del hidrógeno verde es clave para nuestra ruta hacia la economía neutralidad, siendo fundamental que las numerosas iniciativas se enmarquen en un sentido de desarrollo sostenible que se traduzca en beneficios económicos, sociales y ambientales para todos.

Es necesario apostar para el sector de la generación, ya que su producción requiere gran cantidad de electricidad renovable, lo que implica una alta demanda en la concreción de proyectos capaces de cumplir.

En su uso, el hidrógeno verde tiene un gran potencial en la industria del transporte. Hoy el 98% del consumo de hidrógeno se usa para la refinación y se tendría un rol transformador en todos aquellos consumos más difíciles de electrificar como la carne pesada, aviones o el transporte marítimo. También en la producción minera e industrial, una clave para disminuir la huella de carbono.

REVISE LA EDICIÓN DEL 19/03/2020

La ruta del Ministerio de Energía para alcanzar la carbono neutralidad en 2050

#35

¿PODEMOS SER UN PAÍS CARBONO NEUTRAL EN 2050?

Elevar el calentamiento global es un desafío de largo plazo más importante. Y Chile puede hacer una significativa contribución.

El sector energético es el que más emisiones y naciones de gases de efecto invernadero del país muestra. Deberá ser parte de la solución. El plan para alcanzar la neutralidad climática implicará todas las centrales a carbón a 2050 y reemplazarlas por energía limpia: impulsar la eficiencia energética y la electromovilidad; descentralizar la matriz energética verde, expandiendo el consumo del futuro, que contribuirá significativamente a alcanzar la meta propuesta e incluso contribuirá al proceso de desarrollo de países en vías de desarrollo. Tenemos un plus y lo estamos apuestando. Con el compromiso de todos, si, Chile será un país carbono neutral en 2050.

REVISE LA EDICIÓN DEL 23/06/2020

Las nuevas aplicaciones de la madera: botellas, nanocelulosa, fibras textiles, biocompuestos y hasta satélites

#98

CUÁNTO POTENCIAL TIENE LA MADERA EN UN FUTURO DIGITAL?

Un tremendo potencial.

La madera es reconocida mundialmente como un material versátil, de futuro, que entre sus atributos está el dominio la huella de carbono. A través de tecnologías y digitalización podemos transformar la madera en un material de packaging más sostenible y rupa sustentable hasta 3D compuestos de alto desempeño.

La madera es también parte crucial del futuro digitalizado de la construcción. Un ejemplo es como usando CLT (Cross Laminated Timber) y modelo digital se desarrollarán construcciones en altura sin la necesidad de mano de obra. La digitalización como BIM (Building Information Modeling). Mediante la Universidad Autónoma de Chile, o la startup biotech by Form, indias son monitoreando la madera en su etapa más pre-génica de la madera en un futuro digital.

REVISE LA EDICIÓN DEL 30/05/2020



92

LE PUEDE EL ENVEJECIMIENTO DEMOCRÁTICO SER UN OPORTUNIDAD DE NEGOCIOS?

Sin duda es que si el cambio actual en la estructura demográfica de todo el mundo es una oportunidad de que hoy más gente mayor, sino que además se vive por mucho más tiempo y en mejores condiciones físicas, se abre un espacio para invertir y seguir generando grandes oportunidades de negocios.

La pregunta es: ¿cómo ha sido el cumplimiento de servicios enfocados en el apoyo y cuidado de personas mayores, siempre desde una visión de desarrollo sostenible?

Productos y servicios que surgen cuando se tienen problemas de movilidad, memoria, salud mental, centros de larga estadía, etc. Sin embargo, existe un sinfín de oportunidades cuando miramos a las personas mayores como personas activas, que tienen aún muchas ganas de seguir desarrollándose en humano, laboral e intelectual.



20

JESÚS URGENTE PENSAR EN PROTEGER LA PRIVACIDAD DE NUESTRO CEREBRO?

Si pienso que es urgente. Esto ya no es ciencia ficción.

Se están desarrollando dispositivos que permiten monitorear y registrar la actividad cerebral y poder descifrarla. Pongo un ejemplo: en EE.UU. escanean el cerebro de voluntarios mientras juegan videojuegos. Con cada imagen obtienen un mapa de la actividad cerebral. Luego les preguntan qué han visto, les registran la actividad cerebral y ya lo descifraron.

Los científicos también trabajan en algo que no les han enseñado, y se empieza a describir de una manera cada vez más detallada las complejas interacciones que ocurren en la cabeza. Desde el año pasado hay una compañía que trabaja en la creación de chips portátiles y se podrán utilizar de forma parecida.



REVISE LA EDICIÓN DEL 25/01/2019



REVISE LA EDICIÓN DEL 25/01/2019



SOFIA SALAS
Docente investigadora del Centro de Biología, Facultad de Medicina Clínica Alfonso-Ul del Desarrollo.

24

ESTAMOS DEBATIENDO LOS DESAFÍOS ÉTICOS DE LAS NUEVAS TECNOLOGÍAS

La ciencia ha participado poca de las discusiones éticas surgidas en respuesta a las nuevas tecnologías, a pesar de que estos avances impactan el desarrollo de la especie humana, el reino animal y el ambiente.

Un ejemplo es la actual moratoria para avanzar con la clonación de embriones humanos, en la cual se ha quedado un poco informada de los alcances de esta nueva técnica.

Para lograr este debate, es imprescindible que los científicos y bióeticos interactúen más con la sociedad, con los medios de comunicación de la academia, y desarrollen las habilidades necesarias para traducir a lenguaje lego temas de si el campo de la biología genética y la edición genética es el futuro no solo de la especie humana sino que es el futuro de la vida no humana en esta tierra.



REVISE LA EDICIÓN DEL 07/01/2019


¡TIENEMOS VENTAJAS COMPETITIVAS PARA SER PROTAGONISTAS DE LA "REVOLUCIÓN FUNGI"?

Chile tiene un diverso y cada vez más potente grupo de emprendedores que incursionan en el sector fungi en lo que, combinadamente con las características de la biología del país y cosas de exterior chilenas existosas en el mundo de las ciencias y la industria (el caso de NotCo), hacen que el país tenga fuertes ventajas competitivas regulatorias y éstas muy bien fundamentadas para liderar la revolución fungi en Latinoamérica.

Un aspecto que en la medida es la imponente diversidad de industrias en las que existen agroindustriales, químicas, extractivas, incluyendo la de ingredientes alimenticios, comida rápida, cuero, hembra-gatos, plásticos, plantas, construcción, química y medicina, entre otras.



REVISE LA EDICIÓN DEL 18/09/2019



REVISE LA EDICIÓN DEL 04/01/2020

Uno de cada ocho adultos mayores de 60 años es emprendedor


REVISE LA EDICIÓN DEL 12/09/2019



FUNDACIÓN PARA LA INNOVACIÓN AGRARIA

www.fia.cl

El agró necesita herramientas hoy para enfrentar los desafíos del mañana

Te invitamos a revisar más sobre nosotros:



Incentivo financiero



Información



Capacitación para la innovación



Redes para innovar



2019: El fin de una década en que el ecosistema chileno salió al mundo

La voz de expertos, autoridades, empresarios, emprendedores y académicos al desarrollo del emprendimiento y la innovación en el país.

31

¿CUÁLES ES EL BALANCE DE LA ÚLTIMA DÉCADA DEL ECOSISTEMA DE INNOVACIÓN CHILENO?

El balance para el ecosistema de innovación de las últimas décadas en Chile es muy favorable. Recuerdo que habló de esto en los 90 era poco común que se hablara de cultura de emprendimiento, aún no se entendía lo que era innovar. Se pensaba en una cultura de trabajo en equipo o en una patria; hay entusiastas que se puede innovar de distintas formas, por ejemplo, haciendo las cosas de otra manera. Espero que tal como el emprendimiento se ha transformado en un tema más amplio, que salió de un tema permanente en la prensa, nos pase lo mismo con la innovación. En la medida en que tengamos más casos de éxito, llegaremos a más generaciones, nos acercaremos convirtiendo poco a poco en un país más innovador.

Para esto es necesario ser críticos y estar dispuestos a fallar quien se equivoca, quien quiere decir qué tanto hace. La innovación es la herramienta de movilidad social más eficiente.

DANIEL BISCACCETTI
Gerente general de Vendimática S.A. y miembro de emprendimiento.org

26

Los "salvavidas digitales" que han ayudado a emprendedores, trabajadores y migrantes a navegar en tiempos de crisis?

Pudieran agrupar los salvavidas en tres grandes áreas: primera, prevenir que las personas se hagan daño; la segunda, evitar o prevenir que las personas se lastimen; y la tercera, tratar de que todo en su asistencia, todo está bien conectado. Cuando los clientes de un emprendimiento han sido impactados por el covid-19, este también se ve impactado. También depende del equipo de trabajo, aprendiendo a través de las experiencias de los demás. Y a un nivel más amplio, creo que agradecemos a quienes nos dan esa oportunidad de trabajar y de tener un espacio para crecer. Son personas que valen la pena hacerse en estos entornos de alto cambio. El tema es adaptarse a las necesidades del entorno.

RODRIGO MUÑOZ
Fundador y presidente de Digenet.

44

De refugios hospitalarios a menús para ahorrar, entre las startups que ayudan a sobrelevar la pandemia

Las startups han mostrado una gran agilidad para afrontar la pandemia, con rápidas, fuertes y audaces decisiones. Muchas teniendo que echar mano a sus recursos propios o personales. Muchas tienen una enorme capacidad resiliente y de reinvenión en tiempos difíciles, adquiriendo habilidades digitales de venta y nuevos negocios en casi tiempo récord. Varios por su parte han hecho una gran labor.

Los emprendedores siempre están a prueba y para esta crisis son vitales, pues serán estos quienes levantarán la economía y generaran empleos y ayudas a salir de este magro panorama. Momentos así son duros, pero también un reflejo de que seguimos —junto a la educación— entre los grandes motores de movilidad social en el mundo.

ALESSANDRA MUSTAKIS
Expresidenta de la Asociación de Emprendedores de Chile (Asech).

CONTENIDO PATROCINADO

UNA DE LAS MARCAS DE CERVECERIA AB INBEV:

Budweiser logra que toda la producción de cerveza en Chile sea 100% renovable

En el Día de la Tierra, en una alianza de Enel con la marca cervecera, se compensará con energía 100% renovable el equivalente a la producción de cerveza en todo Chile este 22 de abril.



Budweiser viene reafirmando su fuerte compromiso por contribuir al cuidado del planeta con el uso de energías renovables, lo que se celebra en la celebración por el Día de la Tierra. Budweiser y Enel se unieron en una noche cañón con el fin de concretar este compromiso con la producción de cervezas con energía 100% renovable.

“Desde 2018 nuestra cerveza es producida con energía 100% renovable. Por dicha razón, queremos hacer una invitación a todos los chilenos a respaldar nuestro compromiso con el medio ambiente, visibilizando la importancia de que todos debemos tener las empresas para trabajar en pris del cuidado medioambiental”, comentó el gerente de Marketing de Cervecería AB InBev Chile, Agustín Fuenzalida.

La iniciativa, que nació desde la concepción de la marca en 2015, con Enel Generación, proveedora líder del sector eléctrica chileno, quienes serán los encargados de proveer la certificación verde para la energía 100% renovable de un año de producción.



Cervecería AB Inbev y Enel buscan concientizar y compensar el uso de energías convencionales con energías 100% renovables.

“El compromiso de Budweiser a nivel internacional ganó el año 2018, cuando la marca se convirtió en la primera cervecera en alcanzar el sistema de generación e intercambio al sistema en el 100% con EMEC proveedores de la central solar Diego de Almagro. Actualmente, la cerveza más vendida del mundo tiene una reducción del 50% de óxido de carbono anualmente, un gran aporte en la reducción de la huella de carbono nacional”.

de cervezas en Chile.

“Uno de nuestros principales objetivos es impulsar la transición energética y liderar el proceso de transformación energética del país. Esperamos que, con este tipo de iniciativas, podamos contribuir a la sostenibilidad y la transformación energética del país. Es importante de un suministro energético libre de tensiones, justo a comienzos de verano, para poder garantizar que sea más sostenible y amigable con su entorno comunitario y ambiental”, señaló Raúl Palkett, gerente general de Enel Chile.

REDUCCIÓN EN LA HUELLA DE CARBONO

La iniciativa, que nació desde la concepción de la marca en 2015, con Enel Generación, proveedora líder del sector eléctrica chileno, quienes serán los encargados de proveer la certificación verde para la energía 100% renovable de un año de producción.

MÁS INFORMACIÓN

Para más detalles acerca de la iniciativa y sumarse a la celebración por el Día de la Tierra, se puede ingresar a www.budweiser.cl.

PRESENTADO POR:

Cervecería
ABInBev
de Quirós Becker

Empresas seducen a los doctores para impulsar la innovación e I+D

84

LES EL EMPRENDIMIENTO UN CAMINO ATRACTIVO PARA QUEDARSE EN CHILE DOCTORADOS?

Incorporar profesionales que ya no están en la industria es clave fundamental para el desarrollo económico de largo plazo en nuestro país, ya que genera innovación de alto impacto. Cifras ANID 2019 señalan que el 70% de los docentes y becarios se inserta en el sector productivo, y el 41,2% participa de actividades de transferencia con innovación.

Diversas iniciativas han impulsado su participación, creando un nuevo ecosistema capaz de fomentar la creación de empresas de base científica tecnológica en Chile. Durante 2020, por ejemplo, ANID recibe una sede de la Red de Emprendedores de Corte que apuntan en esa dirección, como la iniciativa de capital semilla Startup Chile, que impulsa emprendimientos exitosos como NovCo y Spide, demostrando las bondades de las alianzas entre los jóvenes y sus mentores que han incorporado doctores entre sus socios fundadores.

El ministerio ha sido central en generar la oferta de valor de sus respectivas compañías.

REVIVE LA EDICIÓN DEL 20/12/2019

Strong By Form es la Startup del Año 2020 de la mano de su desarrollo de materiales sostenibles

83

QUÉ PERFIL DEBE CUMPLIR HOY UNA STARTUP PARA SER CONSIDERADA EXITOSA?

Minimizar, habría que definir qué es lo mejor, ¿es grande o pequeño? ¿Qué tecnología salva a las personas y mejora la calidad de vida? ¿Qué evoluciona una startup, con qué velocidad y dinamismo? Cada startup tendrá una estrategia distinta o su propia forma de crecer y desarrollarse. Cada una de las causas, para llegar al éxito hay tres aspectos que consideran fundamentalmente: la visión, el trabajo disciplinario, comprometiendo y motivando; tener señales claras y objetivos; y ofrecer lo mejor, más novedoso, más rápido o mejor que nadie, un problema. Si bien finalmente el éxito está en un ámbito económico o en un social, el trabajo disciplinario es esencial para la disponibilidad.

Es lo que hanacemos desde CMPC Ventures, por ejemplo. Con estos tres valores se crean las bases para la muestra más virtuosa posible.

REVIVE LA EDICIÓN DEL 24/12/2019

Las incubadoras de negocios dan el salto preparan fondos privados y se expanden para apoyar a las pymes

81

MACARENA PAGOLA manager de ChileGlobal Ventures de Fundación Chile.

Hoy es más importante que nunca que las aceleradoras e incubadoras puedan relevar el valor que aportan en el ecosistema y validar el impacto que tienen en las empresas que generan cada vez más casos de éxito que evidencian el enorme potencial emprendedor que busca atender las demandas de innovación de los sectores productivos, tanto en el rubro industrial como en las empresas corporativas y/o family offices, que hoy han demandado su interés por el *venture capital*, invirtiendo en empresas que crecen, generando un mayor crecimiento en la industria y, por consiguiente, un mayor dinamismo económico.

REVIVE LA EDICIÓN DEL 28/12/2019

ASÍEN ETCHALAYA
Directora Ejecutiva de la Agencia de Investigación y Desarrollo (AID).

REVIVE LA EDICIÓN DEL 20/12/2019

BERNARDITA AHAYA
Gerente de CMPC Ventures.

REVIVE LA EDICIÓN DEL 24/12/2019

DE Apple a Mel Gibson:
Seis claves para generar una marca atractiva sin misterio en problemas

66

YOLIANNA AGUSTO
Fundadora de Mel Gibson.

REVIVE LA EDICIÓN DEL 27/05/2020

IG-neous
Innovación y Gestión
Fundado en 2010

POTENCIAMOS EL CRECIMIENTO DE LAS EMPRESAS EN EDAD TEMPRANA

Más allá de un socio inversor, somos un partner estratégico que entrega valor tangible a empresas en crecimiento.

ecomSur LATAM

RECESOL

KROSSBAR

recorrido.cl

Magens

CELTIS

framBERRY Chile

polux

Banco Internacional

Baninter Factoring

CLINICA PUERTO VARAS

RIBERA CRUCES

TIERRA NUEVA INMOBILIARIA

#65

Tras pérdida masiva de trabajos, 74% de las personas ha evaluado emprender y 82% está dispuesta a asumir el riesgo

#66

MOTIVÓ LA PANDEMIA A LAS PERSONAS A EMPRENDER DE FORMA FLEXIBLE

Sería incorrecto decir que la pandemia ha sido un impulso para emprendedores, ya que lamentablemente las empresas más importantes de emprendedores han visto afectadas sus ventas por reveses ligados al covid-19, cosa que ha llevado a que se cierren sus negocios en 2020, surgiendo emprendedores que surgen de la crisis.

Pero si significa una oportunidad para quienes ya emprendieron de adaptarlos a nuevos propósitos y a través de ello, evaluar si su producto o servicio que ofrecieron sigue siendo relevante en el mundo de hoy. La pandemia ha dado el pie fortalecido para evaluar cómo volverse competitivos más allá de lo que se pensaba y se vive y obligando a digitalizarnos si es que no lo estamos. Un vistazo a la situación nos dice que no somos capaces de entender el contexto en el que significa una oportunidad en el mismo para reinventarnos y adaptar nuestro modelo de negocio.

DANIELA LORCA
Fundadora de Body+Skin

#67

EVALUAN LOS MERCADOS INTERNACIONALES LAS INNOVACIONES DE LAS INDUSTRIAS CHILENAST

Chile se está convirtiendo rápidamente en un polo de innovación relevante en el desarrollo de la ciencia y la tecnología, lo que la sitúa como generadora de YCombinator hubiese cuatro chilenos. Veinticuatro casos como Comerceptiva y VivaCo que están compitiendo en mercados desarrollados como Estados Unidos.

El mundo de la ciencia y la biología no es extraño a los chilenos tampoco. Comenzando con grandes ejemplos como Pablo Valenzuela y Sebastián Boenigk, cuya experiencia en astrofísica (universitaria por el Observatorio de la Universidad de Chile) se convirtió en la primera investigación científica de Chile.

No solo se abre paso en un mundo altamente competitivo. La diversidad, perseverancia y excelencia están llevando a los chilenos a marcar con su grano de arena en diferentes áreas de la tecnología y la ciencia.

ANTONIA ROJAS
Partner del fondo inversor ALLNP

#68

Desde hace una década los vinos chilenos se están volviendo más sustentables

Tres bodegas de Valdivia requieren una protección urgente

#69

Falta de capital de riesgo en Chile es el principal obstáculo para el surgimiento de más scale ups

#70

¿POR QUÉ CHILE NECESITA CONTAR CON SCALE UPS?

Chile tiene que seguir en modernizar su mercado, con mayor conectividad y reimpulsando la formación de más nuevas empresas, de gran crecimiento y proyección global. Los modelos más exitosos son los que tienen una alta tasa de crecimiento a tasas aceleradas y generan muchos empleos, impulsando la reactivación económica y desarrollo social. En 2018, este representó casi 1% del total de las firmas chilenas sin embargo, generaron casi 700 mil nuevos empleos, equivaliendo al 40% del total de puestos creados en ese año.

Estas empresas son capaces de hacerse cargo de esta nueva realidad que existe. Ellas son la muestra de que las empresas emprendedoras y exitosas que impulsan a reactivar y profundizar la economía, siempre buscando más descentralización, mejor colaboración y mayor responsabilidad corporativa. Es necesario que las autoridades trabajen colaborativamente para fomentar más aún que tipo Núñez, Comership, Batefly y Colégium.

EXECUTIVE SECRETARY
Presidente de Tienda y Endeavor Chile

#71

¿PUEDE CHILE SER CUNA DE "UNICÓRNIOS"?

Parto al revis, Chile no tiene condiciones ni las tiene definidas en su ecosistema de venture capital (compañías que desde cero logran, en períodos relativamente cortos, valores que se refleja en la adquisición de una industria y que no tienen valor a más de US\$ 1.000 millones). Argentina les ríen, Brasil e incluso México. ¿Qué pasa con Chile? Es el primer unicornio. Despues del primero viene el segundo, el tercero, el cuarto y el quinto. Los sistemas de innovación de primera, capital de soberanía, oportunidades limitadas en un nicho de mercado que nos permite crear casos de éxito escalables, un ecosistema de venture capital a cada vez mejor. Cielo cae, palanca de proyectos con potencial, solo nos falta la experiencia, el viento de cola del primero, el segundo y el tercero.

MATIAS MUENCHIK
Fundador y CEO de NotCo.

#72

ESTÁ EN EL ACCESO A LA TERRITORIALIZACIÓN DANDO EL ANCHO PARA EL ECOSISTEMA CHILENO?

En Chile experimentamos un crecimiento constante de nuestro ecosistema a una industria de venture capital (VC). Estamos dando el ancho durante años, sin embargo, hay brechas que mustar. Las startups necesitan recibir más capital y no tienen mayor capital para hacerlo. Históricamente, quienes invierten en startups chilenas son empresas, family offices e instituciones. Gracias a destacados emprendedores chilenos que han hecho su parte, las startups han comenzado a crecer y competir con el VC internacional. Hoy en Chile ha crecido casi un 500%, y como ACV, hemos pasado de ser sólo para su rentabilidad a un nicho global, sino también por lo estratégico de posicionar al país dentro del mundo. El imaginario ya comenzó a girar y la fiesta ha comenzado a cerrarse.

MAGDALENA GUZMAN
Directora ejecutiva de la Asociación Chilena de Venture Capital (ACVC).

#73

Buenas condiciones para arriesgarse: Las oportunidades que tiene Chile para ser líder en la industria del venture capital

#74

RESUMEN LA EDICIÓN DEL 26/09/2020

#75

RESUMEN LA EDICIÓN DEL 13/10/2020

#76

RESUMEN LA EDICIÓN DEL 31/10/2020

PUBLICIDAD

PwC, consultora con más de 100 años en Chile

La innovación, un elemento estratégico y de supervivencia

La innovación es, en la actualidad, como un elemento estratégico y de supervivencia. Rápidamente y de forma innovadora, las empresas deben construir nuevas capacidades para adaptarse. Tener, aprender o adquirir habilidades para ver oportunidades y conquistarlas.

Hoy no es posible pensar en una empresa sin innovación, porque simplemente la que no innova terminará desapareciendo. Innovar no tiene solo que ver con grandes tecnologías, softwares, máquinas, sino que también con procesos, gestión, relaciones. La innovación debe ser una constante y una invitación a todos los que forman parte de la empresa a pensar cómo seguir mejorando.

Federico Morello
Socio Líder Consultoría y Asesoría Empresarial PwC Chile

" En PwC el espíritu innovador está en nuestro ADN. Hacemos la diferencia. Nos interesamos. Trabajamos junto a nuestros clientes. Reimaginamos lo posible. Nos mantenemos informados e indagamos sobre el futuro del mundo en que vivimos. Estamos listos para impactar en tus colaboradores, clientes y sociedad".

pwc